

Fecha 27.11.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

# Trascendió



**que** el diputado y ex dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática **Guadalupe Acosta Naranjo** aseguró que él ya tiene candidato presidencial para 2012.

No se trata de **Andrés Manuel López Obrador** ni de **Marcelo Ebrard**. Su gallo es nada menos que **Juan Ramón de la Fuente**.

Ayer, durante la entrega del premio Benito Juárez al mérito ciudadano, que se otorgó al ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, **Acosta** dijo a varios dirigentes políticos: "Vengo a saludar a mi candidato". ¡Sopas!

**que**, hablando del ex rector, durante el próximo año **Juan Ramón de la Fuente** tendrá apariciones públicas constantes.

El PRD, por lo pronto, lo incluirá en sus encuestas para ver si su candidatura levanta más que las de **Ebrard** o **López Obrador**.

¡Sopas, sopas!

**que**, para cerrar filas (o heridas), el

presidente **Calderón** invitó a comer a un selecto grupo de senadores del Partido Acción Nacional.

La comida fue cordial y, uno y otros, acordaron trabajar codo con codo. ¿Será?

El senador **Santiago Creel** no estuvo entre los invitados.

**que**, por cierto, el grupo inmobiliario ICA se movió rápidamente para ayudar a los flamantes diputados federales que no residen en el Distrito Federal a resolver sus problemas de vivienda.

La noche del martes, un grupo de legisladores del PAN se reunió en un hotel de Polanco para asistir a la presentación de un atractivo proyecto de esa inmobiliaria, ubicado sobre Paseo de la Reforma. Los precios de las viviendas oscilan entre tres y cuatro millones de pesos.

**que** el ex gerente de relaciones laborales de Luz y Fuerza del Centro, **Miguel Ángel Pino de la Rosa**, ya tiene chamba: se estrenó como nuevo colaborador, nada menos que del secretario del Trabajo, **Javier Lozano**.

**Pino de la Rosa** debe tener buenos conocimientos en materia laboral, no sólo por haber tratado con el Sindicato Mexicano de Electricistas, sino porque se desempeñó como presidente de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje en el tiempo en que **Arsenio Farell** fue titular del Trabajo.

